

COMMUNIQUE DE PRESSE

CP/Culture/N°27/17-10 -11(SN)

Présentation de la Culture Japonaise 2011
par 4 Grands Maîtres Karatékas professionnels du Shotokan-Ryu
Programme de la Fondation du Japon
en collaboration avec la Fédération Sénégalaise de Karaté et Disciplines Associées.

Dans le cadre des échanges culturels entre le Sénégal et le Japon, l'Ambassade du Japon a l'honneur de vous informer de la visite au Sénégal de 4 Grands Maîtres Karatékas du Shotokan-Ryu. Il s'agit de :

- Maître **Kazuo NASU**, Chef de l'équipe,
- Maître **Norio OOTAKE**,
- Maître **Masaaki YOKOMICHI**, et enfin
- Maître **Hideto TSUCHIYA**.

La mission, envoyée par la Fondation du Japon, sera à Dakar à partir du mercredi 26 octobre 2011 et le programme se déroulera comme suit :

Jeudi 27 octobre 2011 :

- **15h30** : conférence de presse à l'Auditorium de l'Ambassade

Vendredi 28 octobre 2011 :

- **16h30** : 1^{er} Stage de Karaté au Stadium Marius Ndiaye de Dakar (Stade Demba Diop)

Samedi 29 octobre 2011 :

- **9h00** : 2^{ème} Stage de Karaté au Stadium Marius Ndiaye de Dakar (Stade Demba Diop)

Dimanche 30 octobre 2011 :

- **9h00** : 3^{ème} Stage de Karaté au Dojo National Me Amara Dabo (Rue Moussé Diop)

L'entrée est libre pour toutes les manifestations !

L'Ambassade invite toute la presse, ainsi que tous ses collaborateurs à participer à ce programme de haut niveau d'échange entre le Sénégal et le Japon.

Nous invitons aussi tous les organes de presse qui voudront participer à la conférence de presse ou couvrir les manifestations de nous envoyer les noms des journalistes représentants par e-mail (keinlamine@yahoo.fr) ou par téléphone au [33 849 55 00](tel:338495500).

